

Mittwoch, 10. September 2025, Rotenburg-Bebraer Allgemeine /  
cornberg/wildeck

# Kunsthandwerk im Niemeyer-Garten

Fachwerkfreunde führen Besucher auch durchs Haus



Eine gehäkelte Tunnelhexe von Ausstellerin Seyma Gürsel vom jüngsten Kunsthandwerkermarkt. © Foto: Verein

**Hönebach** – Die Fachwerk-Freunde-Hönebach veranstalten am Sonntag, 14. September, von 11 bis 17 Uhr im Garten des Niemeyer-Hauses, Bahnhofstr. 4, in Hönebach einen Kunsthandwerkermarkt.

Christina Wolf, Vorstandsmitglied, freut sich bereits: „Nachdem unsere Märkte in den vergangenen Jahren von den Ausstellern und den Besuchern

so gut angenommen wurden, war es keine Frage für uns, auch in diesem Jahr wieder einen Kunsthandwerkermarkt in unserem schönem Garten zu organisieren.“

Rund 15 Aussteller haben bereits ihr Kommen zugesagt. Neben Keramik, Deko aus Holz, gehäkelten Figuren, Taschen, Schmuck, Holzspielzeug, gestrickten Socken und vielem mehr werden auch regional hergestellte Fruchtaufstriche und Apfelsaft angeboten.

Außerdem haben Besucher die Möglichkeit, eine Führung durch das Niemeyerhaus zu bekommen, da die Fachwerkfreunde am Tag des offenen Denkmals teilnehmen.

Auch für Speisen und Getränke ist gesorgt. Die deutschsprachige Liederma-cherband LÉF von Andreas Leffler aus Kleinensee wird im Garten die Gäste von 15 bis 17 Uhr unterhalten. Der Eintritt ist frei.

Der Erlös der Veranstaltung wird wieder komplett für die Sanierung des Niemeyer-Hauses verwendet. Im September warten noch drei weitere Veranstaltungen, davon zwei Vorträge, auf Interessierte. Weitere Informationen dazu auf der Website [niemeyerhaus.de](http://niemeyerhaus.de).

RED/SEN